

Dans le cadre de la programmation en arts visuels de la Ville de Brossard  
**L'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise expose pour la première fois à Brossard**

**Brossard, le 19 janvier 2015** – La Ville de Brossard est fière d'accueillir les artistes de l'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise pour une exposition unique qui aura lieu du 16 janvier au 26 février prochain, au hall des Arts de l'hôtel de ville.

Professionnels dans leur milieu et réputés dans la communauté chinoise brossardoise et montréalaise, les 13 peintres vivent et travaillent à Montréal et sur la Rive-Sud depuis bon nombre d'années. Ils ont tous en commun d'avoir immigré au Québec et ont rebâti leur vie dans un environnement bien différent de leur pays d'origine.

Tantôt imprégné de culture chinoise traditionnelle, tantôt inspiré par l'art occidental moderne, les tableaux présentés dévoilent aux visiteurs une parcelle de la démarche de ce groupe de créateurs.

Osez découvrir les œuvres de l'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise au hall des Arts de l'hôtel de ville, situé au 2001, boulevard de Rome, à Brossard.



L'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise expose pour la première fois à Brossard

Les heures d'ouverture sont du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 16 h 30.

Rappelons que cette exposition figure parmi la programmation culturelle de la Ville de Brossard. Pour de plus amples renseignements, consultez **brossard.ca**.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311